
这100多个树坑啥时种上树
郑东新区园林水务局：已列入计划，行道树品种需申请确定
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本报讯（正观新闻·郑州晚报
记者 胡成玉 文/图）近日，有市民
向本报“市民热线”反映，郑东新区
龙湖街道龙泽东路鲁能公馆小区
门口的两条路上只有树坑没有
树。据该市民讲，他去年已向相关
部门反映过情况，得到的回复是当
时不是栽树的季节。今年的春分
已过，却依旧没有动静。

3月 25日上午 10时许，记者来
到龙泽东路的鲁能公馆，绕鲁能公
馆一号院一圈发现，该小区西门丰
衍路双侧共有50多个树坑，周边绿
植发芽、开花，相比之下，该街道空
荡荡，略显突兀。东门的花沟王街
两侧有树坑 50 多个，同样没有栽
树。两条路上合计100多个树坑。

该小区住户李先生说：“我已
经在这个小区住两年了。春秋季
还好，到夏天的时候，烈日炎炎，小
区门口的这条路上一片树荫都没
有，顶着大太阳回家，看着这一路
的树坑就心塞。”

25日11时许，记者联系了郑东
新区园林水务局景观建设科，向其
反映了鲁能公馆小区道路未栽树
的情况。

李姓工作人员回复：该小区业

主委员会曾联系过他们，并声称愿
意出一半的费用，种植其提出要求
的树木品种。因业主委员会提出
的要求不合理，所以迟迟未进行栽
种。不过，该小区周边种树问题已
经列入计划，会尽快处理。

3月26日上午10时30分许，李
姓工作人员联系记者，称自己已来

到鲁能公馆一号院现场，在了解
缺树情况。关于丰衍路和花沟
王街的行道树具体栽种时间，他
表示：“种植什么品种的树木需
要向上申请确定。不过，今年冬
季之前一定能种植好，具体时间
暂时不能确定，需要协调相关部
门联合办理。”

迎宾路小学门口
划停车位造成拥堵
惠济区城管局：
多部门开展综合治理

3月18日至24日，心通桥网络行
政平台接到的诉求中，交通出行类诉
求最多，占总量的25%，公共设施类占
18.9%，物业管理类占15.8%,环境问题
类占14.8%，教育发展类占10.7%,医疗
健康类占8.7%,其他诉求占6.1%。

■已回复热帖

网友：迎宾路小学门口划了停
车位，造成拥堵

迎宾路小学门外接送孩子的区
域被划停车位，有大量车辆在此停
放，导致接送孩子的家长连站的地方
都没有，电动车被迫停到主干道上，
造成严重拥堵，也有道路安全隐患。

惠济区城市管理局回复：畅通办联
合多部门，采取多种措施缓解道路拥堵
问题。一是，在学校门口两侧设置接送
学生专用家长等候区，施划接送学生专
用临时停车位，并协调交警在上下学期
间加大交通疏导力度；二是，沟通协调学
校附近的福都购物广场，在学生放学期
间免费供学生家长停车1小时，并通过
班级家委会群加强宣传规范停车，为学
生和家长提供安全、便利的出行条件。

网友：康桥华城幸运咖外放大
喇叭噪声扰民

大学路康桥华城商业街幸运咖
店门口放个外放大喇叭，每天从开门
营业就使用大喇叭播放店内的广告，
长期噪声扰民。

二七区大学路街道办事处回复：
接到反映后，城管工作人员已到该店
进行劝阻，并告知其规范使用扩音喇
叭，有效消除噪声。后期，将加强巡
查，做好监督工作。

网友：203路公交车能否恢复
协作路伏牛路站

协作路计划路站和协作路前进路
站相隔太近，协作路前进路站到伏牛
路岗坡路站之间的距离又太远，能否
把协作路伏牛路站恢复，因为此处离
五建医院和建二小分校都比较近，可
以方便看病的老年人和上学的孩子。

郑州公交集团回复：203 路协作
路伏牛路站被取消主要是因为该站
位离路口太近，停车上下容易造成拥
堵；协作路是单向两车道，道路两侧
长期违章停车较多，无法正常停靠，
存在安全隐患。公司将持续关注该
区域市民出行规律、客流情况及道路
通行能力，根据实际调查结果及时调
整该区域站位。

■网友盼回复
1.金岱路南三环以南方向道路大

型车辆很多，经常逆向超车，违规使
用远光灯，且路灯不通电，夜间视野
极差，道路表面坑洼较多、标线模糊，
影响行驶安全，希望改善。（3月18日
发帖至管城区）

2.郑东新区绿博大道春盛路口凤
栖苑小区开发商在小区的地下车库
多处违规建造储藏间。这些储藏间，
在规划图上没有，而且在建造之前也
没有通知各位业主，未经同意就擅自
建造。（3月20日发帖至郑东新区）

本报讯（正观新闻·郑州晚报记
者 汪永森）“豫泰路已经断断续续修
了两三年，路面硬化了为何不拆除围
挡？我们每天都得向东再向南绕行，
中间还要经过两所学校，周边英才街
等道路高峰期经常堵得水泄不通！”近
日，惠济区正弘府业主向本报“市民热
线”反映，希望迎宾路以北的豫泰路围
挡（以南路段围挡去年已拆除）早日拆
除，还路于民。

2023 年 6 月，记者曾联系郑州市
城乡建设局，工作人员表示豫泰路（金
达路—英才街）预计 2023年底完工通
车。昨日上午，记者来到豫泰路迎宾
路口，此时路南至滨河路的豫泰路围
挡已经拆除，以北至金达路段仍处于
围挡封闭当中，大门外的占道信息公
示牌已经不在，工地内部不见施工人
员，路面被多道围挡进行分隔，道路两
侧则安装了路灯，而在惠民街与豫泰

路交叉口南侧至金达路的道路还没有
进行围挡施工。

对于豫泰路通车问题，记者再次
联系郑州市城乡建设局，工作人员表
示，英才街至金达路段的豫泰路雨污
水管道没有接通、道路标识标线没有
施划，金达路以北的豫泰路雨污水管
道也没有通，道路还没修完。此外，涉
及电力设施改迁，还很难确定具体的
通车时间。

本报讯（正观新闻·郑州晚报
记者 徐富盈 文/图）3月 24日，市
民钟先生向本报“市民热线”反映，
在化工路雕塑公园门口，有两棵30
多年树龄的雪松并排立在公园门
口，一棵雪松枝繁叶茂，另一棵松
叶呈枯萎状，如不及时救治，可能
会死掉。记者把这一情况向高新
区市政部门进行了反映。

3月26日上午，记者在雕塑公
园门口看到，这两棵雪松胸直径

约 30 厘米，高约 20 米。西边的
一棵正常生长，陈年松叶顶端已
发出嫩黄的新叶。东边这棵叶
子半枯半黄，落了一地的松针，
雕塑公园工作人员正在为这棵
有病的雪松挂上营养液。“我们
雕塑公园工作人员都把这两棵雪
松当成‘迎客松’。我们现在为
它紧急输液，以营养液为主，希
望它能重新发出新芽，继续做好
迎客工作。”

办实事 解民忧

心通桥指数（3月18日~24日）
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豫泰路通车还要等多久？
市城乡建设局：雨污水管道、电力改迁等未完工

空荡荡的树坑

雪松在输营养液雪松在输营养液

雕塑公园门口生病“迎客松”
已经“输上液”


